18 de diciem

Diez horas después de la llegada del esperado fax del Ministerio de Fomento, en el que se confirmaba que el Aeropuerto Central Ciudad Real podía comenzar sus operaciones, la primera gran infraestructura aeronáutica de gestión privada del país abría sus puertas, a las 9 de la mañana del día 18 de diciembre de 2008, una fecha histórica para Ciudad Real y para la aeronáutica española.

Y no tardó demasiado en estrenar la pista de 4 kilómetros de longitud el primer avión, en este caso, una avioneta Cirrus SR20 que llegó pasadas las 11 de la mañana, procedente del aeródromo madrileño de Cuatro Vientos, pilotada por Antonio Vázquez y Juan Carlos Manrique, quienes calificaron las instalaciones como "de primera categoría".

Dos horas más tarde, aterrizó una Piper Cherokee, a cuyos mandos estaban Ángel Morales y sus hijos Óscar y Javier, que quisieron probar las instalaciones en las que planean poner en marcha una empresa especializada en transporte aéreo ejecutivo y quienes también reconccieron que se encontraban ante "un aeropuerto extraordinario".

Pero faltaba aún el estreno 'de verdad', el despegue y aterrizaje de aviones

